



RODRIGO JIMENEZ / EFE

El ciclista Ricardo Ten (tres medallas), a su llegada a Madrid.

JUEGOS PARALÍMPICOS ► PARÍS 2024

“Con la de Elena, son 41 medallas”

■ El grueso de la expedición paralímpica que se ha traído 40 medallas de París aterrizó ayer en Madrid. Pero pudieron ser 41 de no descalificar a Elena Congost en la maratón por soltar un momento la cuerda que le unía a su guía, exhausto, para evitar que se cayera. “La norma dice eso, pero reclamaremos al Comité Paralímpico

Internacional, le demostraremos que humanamente es un gesto que deja una huella importante al mundo del deporte”, anunció Miguel Carballada, presidente del Comité Olímpico Español, que dejó claro que para él “son 41 medallas con la de Elena”. El CPE, además, le mantendrá la beca que correspondía al bronce.

En relación al caso, Jean-Luis Dupont, el prestigioso abogado que logró la ‘Sentencia Bosman’, ironizó sobre el castigo: “Esta estupidez reglamentaria merece sin duda la medalla de oro a la injusticia”. Además, Dupont considera que puede ir contra el derecho de la Unión Europea: “Es un absoluto disparate”.